



PLENARIO ESCOLAR DE CASMA
- REGIÓN ÁNCASH -

ESTUDIANTES ASUMIRÁN EL ROL DE CONGRESISTAS

 17, 18 y 19 de abril

 Auditorio del Municipio Provincial



#ParlamentoEscolar | #Áncash

Empezó el #PlenarioEscolar con la participación de escolares de diversas instituciones educativas de #Casma.

El alcalde provincial Julio Meléndez encabezó la ceremonia de instalación, en la que los estudiantes juramentaron y asumieron el rol de congresistas, eligieron a su Mesa Directiva e iniciaron los debates de sus propuestas legislativas en comisiones ordinarias.

Este 19 de abril, ellos participarán en la sesión del Pleno, donde debatirán y votarán sobre los dictámenes de ley en agenda.

¡Una experiencia única para los estudiantes aprendiendo sobre la labor parlamentaria!